

Nicht reden sondern machen!

Unsere Gemeinderatskandidaten für Nünchritz



Nils Jost aus Zschaiten Azubi z. Verwaltungswirt, CDU

Dr. Holger Rautschek aus Nünchritz Dipl.-Chemiker, Altersteilzeit, CDU

Amadeus Schur aus Merschwitz Elektroanlagenmonteur, CDU

Lutz Hentschel aus Nünchritz Geschäftsführer, parteilos

Sebastian Reichel aus Weißig Polier, parteilos

Ute Giebler aus Roda Gastwirtin, parteilos

Gotthardt Krause aus Neuseußlitz Dipl. Ingenieur, Rentner, parteilos

Dirk Bräunig aus Nünchritz Handwerksmeister, parteilos

Rudolph Padur aus Goltzscha Meister, parteilos

Evelin Heinig aus Merschwitz Augenoptikerin, Rentnerin, CDU

Guido Hartmann aus Nünchritz Geschäftsführer, parteilos

Nutzen Sie

gern auch die Möglichkeit zur Briefwahl!





Gemeinderatskandidaten für Nünchritz



Mit Herzblut für Nünchritz

Wir bringen uns ein!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, am **9. Juni 2024** wählen Sie den neuen Gemeinderat Nünchritz. Sie entscheiden, wer Ihre Interessen wahrnimmt und die **Zukunft der Gemeinde Nünchritz mit all ihren 11 Ortsteilen** gestaltet.

Als Fraktion der CDU haben wir seit 1990 unsere Gemeinde maßgeblich mitgestaltet, um sie mit all ihren vielfältigen Ortsteilen zu einem attraktiven Standort für Wohnen, Wirtschaft und Tourismus zu machen.

Die wirtschaftliche Situation in unserem Land ist problematisch, nicht zuletzt aufgrund der Politik der Ampelregierung. Wir wollen uns dennoch der Herausforderung stellen, das Geschaffene zu erhalten und unseren Ort weiter zu entwickeln. Das wird unser Antrieb sein.



Wir wollen viel für Sie bewegen - mehr als wir hier auf diesem Flyer unterbringen können.

Besuchen Sie uns daher auch auf unserer Homepage. Denn es geht um Nünchritz mit allen Ortsteilen. **Für uns alle!**

Unsere Ziele für alle Ortsteile

Es gibt viel anzupacken.



Wir wollen die **Ordnung, Sauberkeit** und Sicherheit in unserer Gemeinde stärken. Damit unser Ort lebenswert bleibt.

Unterstützung bei der Schaffung von Räumlichkeiten für eine Arztpraxis und der **Suche nach Ärzten.**



Die **Absenkung des Hebesatzes** bei der Umsetzung der Grundsteuerreform, um die Veränderungen für Sie so gering wie möglich zu halten.

Außerdem ist es wichtig den **Haushalt stabil zu halten,** um Schwankungen bei Steuern auszugleichen.



Unterstützung bei der **Schaffung eines Jugendtreffs** im Gemeindegebiet, denn in unserer Jugend liegt die Zukunft unserer Gemeinde.

...Weiteres im Interne

Alles, was angepackt werden soll, und die genaue Kandidatenvorstellung:

www.hier ist der link zur gemeinderatslis.te